

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第222号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



「国会へ駆けのぼります」と気迫あふれるすやま初美さん(左)

ロシアのウクライナ侵略は2月24日始まり、3カ月以上続いています。どう終わらせるのか。世界の分断でなく団結の力を生かすには、「国連憲章に基づく平和秩序の回復」です。中川区内では、日本共産党、9条改憲NO! 中川区総がかり行動、ちょうどちんデモの会のみなさんが訴えています。

**侵略で原発も危ない**

参議院選挙の予想される公示まで1ヶ月と迫る5月21日、愛知選挙区で議席獲得をめざす日本共産党すやま初美さんが街頭演説会を中川区内で開催しました。

### ウクライナに平和を

すやまさんは、ウクライナの現実を毎日のテレビなどで見て、「紛争を戦争にさせないのが政治の役割」と訴え、東南アジア諸国連合(ASEAN)が取り組

物価の値上がりに応じた支給年金のアップ、消費税の5%への減税、税金は富裕層に課税して社会保障に回すと回答し、納得してもらつ

が大変なんだとの訴えに、物語を聞いていた方から生活が大変なんだとの訴えに、物語を聞いていた方から生活

が大変なんだとの訴えに、物語を聞いていた方から生活

が大変なんだとの訴えに、物語を聞いていた方から生活

### ジェンダー平等

男性、女性だけにとらわれないジェンダー平等に基づく政治や社会制度づくりが差別を取り払い、生きづらさを変えて、経済をより発展させることができ国際的にも証明されるなか日本共産

エネルギー政策では、地震国の日本は危険な原発や石炭などの環境破壊ではない太陽光や風力など自然エネルギー政策に変え危機に強い日本への政策を訴えました。

たとの話に拍手。

### 気候危機打開を

エネルギー政策では、地震国の日本は危険な原発や石炭などの環境破壊ではない太陽光や風力など自然エネルギー政策に変え危機に強い日本への政策を訴えました。



毎週水曜日午後6時、五

こんなバカなことは許せません▼日本共産党市議団は5月23日、河村市長に対し、学校給食の栄養バランスや量の低下を招かないよう食事費等の高騰分は名古屋市が負担し、給食費値上げをしないこと。さらに、小学校給食無償化を求めました



物価高騰、年金引下げ、  
こんなバカな 市議 江上博之

公示の参院選で、比例は日本共産党、選挙区すやま初めを押し上げ、「戦争でなく平和を」「物価高騰から命と暮らしを守る政治」実現に全力を尽くします。そして、来年4月の市議選で、河村市政に対決し、暮らし守るために力を尽くします。

を訴えました。(2面へ)

## ロシアのウクライナ侵略はやめよ

女子から尾頭橋交差点まで歩く「ちようちんデモ」は、「原発ゼロ」、「原発再稼働反対」とともに、ロシアがutherlandノブイリ原発、南部の原発を攻撃したのを受け、侵略そのものの反対も訴えています。「ロシアのウクライナ侵略はやめよ」、「国連憲章を守れ」とアピールしています。世論を広げて侵略を止めよう、と毎週行動しています。

# すやま 改憲4人組に対決

ロシアのウクライナ侵略、コロナ後の経済回復に伴う需要増、そして、アベノミクスによる日本銀行の「異次元の金融緩和」による低金利とアメリカの金利差による円安での輸入品高で物価が高騰しています▼一方、年金が6月から下がり、賃金も下がっています。暮らし

▼により消費税を5%に引き下げることが求められます。市長に対して国に求めるよう要望しました▼岸田自民党は、ロシア侵略に乗じて、敵基地攻撃能力を高め、軍事費を2倍化することを求めています。財源は、消費税増税や社会保障切り捨てになります▼今月

弁護士相談 6月16日(木)午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

# 憲法生かして平和外交を

## 75年目の憲法記念日に宣伝

ロシアのウクライナ侵略が続く中、日本国憲法施行75周年の5月3日の憲法記念日を迎えました。江上博之市議は、中川区内尾頭橋と五女子で、地域の人たちとお祝いの宣伝をしました。

### 今こそ憲法を生かそう

ロシアの侵略に乗じて

(1面から) 大企業からびた一文も献金を受け取らない、相手も払おうとは思わない日本共産党、しがらみのない共産党だからこそ国民のための政治ができる。比例はただ良介参院議員先頭に日本共産党と、選挙区にはすやま初美を国会に送つてくださいと訴えました。



「憲法9条は古臭い」とか「核兵器共有だ」の声に江上市議は、日本の歴史を踏まえて反論しました。江上市議は、「ロシアのウクライナ侵略はどんな理由があれ許されません。90年前の1931年9月、日本は中国に侵略し、中国軍が攻めてきたから反撃した



として満州事変を開始。以来15年、アジアの人々2000万人日本人310万人を犠牲にし、最後は唯一の戦争被爆国として敗北。二度と再び政府の行為で戦争してはならない、させてはならないと日本国憲法、憲法9条を制定しました。侵略の反省から憲法9条をつくったのです。憲法9条は古臭いどころか今こそ生かす時です」と訴えました。

### 核兵器禁止条約参加を

人通りは少なかつたのですが、バス停で待つ方が聞いていました。

## 比例5議席絶対確保、すやま勝利

今月22日公示と予想される参院選での日本共産党必勝めざすキャラバン宣伝が5月28日、中川区内4か所で行われました。弁士は、江上博之市議でした。

### 分断でなく連帶・団結を

江上市議は、ロシアのウ

### 消費税5%へ引下げを

外交政策掲げる日本共産党のすやまさんを参院に送りだしてください」と力強く訴えました。

「すやまさんの演説は、身振り手振りでアクションがあり国会に駆け上がるぞ、と気迫を感じました」「改憲4人組に必ず勝ちたい」との声があがりました。

物価高騰に対し、物価を引き下げ、収入を増やすことが政治の役割だと話をすすめました。「消費税を5%に引き下げ、財源は、大企業の内部留保や富裕層への課税です」と宣伝は、県営助光住宅前などで実施。訴えをじつと聞き、声をかける方がいました。

江上博之市議は、党市議会幹事長留任、議会運営委員会理事、経済水道委員、大都市制度等委員です。

## 6月早朝宣伝

江上博之市議は、近鉄戸田3日金、あおなみ線小本6日月、地下鉄高畠7日火、下之一色10日金、JR春田14日火、名鉄山王21日火、地下鉄高畠17日金、地下鉄高畠11日月、地下鉄高畠7月早朝宣伝

として満州事変を開始。以来15年、アジアの人々2000万人を犠牲にし、最後は唯一の戦争被爆国として敗北。二度と再び政府の行為で戦争してはならない、させてはならないと日本国憲法、憲法9条を制定しました。侵略の反省から憲法9条をつくったのです。憲法9条は古臭いどころか今こそ生かす時です」と訴えました。

また、「核兵器廃絶運動の中で核兵器禁止条約ができました。日本こそ条約に参加するべきです。この日本から、ロシア侵略の歴史から、ロシア侵略の解決策は国際世論で団結して、国連憲章に基づいて平和秩序を回復することです。

補正予算可決

5月19日から名古屋市会5月臨時会が開催され、4回目のワクチン接種、物価高騰対策、議員の委員会担当などを決め23日閉会。

3回目の接種を終えた60歳以上の方や18歳以上で基礎疾患を有する方等を対象として4回目の接種を実施します。

昨年度支給された方を除く今年度新たに住民税非課税世帯となつた世帯に1世帯当たり10万円を支給。低所得の子育て世帯の支援として、児童扶養手当受給世帯や住民税非課税世帯等に、児童1人につき5万円を支給。日本共産党は賛成しました。

江上市議幹事長に

**弁護士相談**（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時 江上ひろゆき事務所まで電話363-11450